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第二回 実行委員会報告  
令和6年9月25日 (水)15時30分から、第二回実行委員会を行いましたのでご報告いたします。 

【出席者】 

  牧野英一校長、四ツ目理恵副校長 

 （会長）幸野里奈 

 （副会長）神津真理子、佐々木千寿子、永嶋志津香 

 （書記）川島千恵、髙田陽子、柳美香 

 （会計）二村ふみ江 

 （学校活動係）山岸由佳 （広報活動係）坂入りさ （地域活動係）柴崎麻由美 

（SDGｓ係）岩崎夕子、小林悠美子 （ガーデニング係）小野寛子  

（父親の会）澤田彰一   敬称略 

 

◉会長 挨拶（幸野里奈会長） 
  本日はお忙しいところお時間を作っていただきありがとうございます。 

 この夏休みは、子供と一緒に高校の学校説明会や文化祭へ行ってきました。高校生の学  

 生が中心となり、校内を案内し学校の良い所を説明してくださいました。文化祭ではダ

ンスを拝見しましたが、先ず思ったことが「レベルが高い！」というところですね。娘

も高校生に憧れを感じたようです。 

  皆様のお子様も、この夏に刺激を受け、これからの学校生活を意欲的に取り組んでく

れたらなと考えます。 

  先日、マスコミでＰＴＡの事を取り上げていました。 

  この春に、開進第二中学校は中Ｐ連を退会していますが、これまで特に支障がないた

め良い決断だったと思います。  

  本日も宜しくお願いします。 

 

◉校長先生 挨拶（牧野英一校長） 
 始業式では、自分自身にとって有意義な夏休みを過ごすことができたか。自分で考

えて行動することができたか。学習面だけでなく、自分の趣味など、自分の「一番力を

入れたいこと」を自由に選択して取り組むことができたか、などを生徒に質問しまし

た。２学期が始まり約１カ月が過ぎましたが、夏休みに一番力を入れたことを２学期の

学習や活動にぜひ結び付けてほしいです。 

１学期は、「共感・感謝・敬意」の気持ちを相手に伝えるため、開二中の全ての人が

双方向で、ルールやマナー、身だしなみ、あいさつ、拍手の意味を考えながら生活する

ように全校朝礼等で伝えました。さらに、２学期は、姿勢やお礼、あいづちなどの意味

や方法についても、生徒と一緒に考えていきたいと考えています。 

10月の全校朝礼では、改めて姿勢について考えてみたいと思います。私は姿勢と

は、自分の心の中を姿勢という形で外に表現しているのではないかと考えています。姿

勢は、身だしなみやあいさつの原点と考えることもできます。なぜなら、どんなに身だ

しなみやあいさつを大切にして生活していても、肝心の自分の姿勢が乱れていては相手

に気持ちが伝わらないからです。心を直接相手に見せることはできませんので、姿勢を

通して間接的に自分の心の中を相手に見せていることを生徒に伝えたいと思います。 
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中学校時代にこれらの意味や方法を理解し、自分の気持ちを相手に素直に伝えること

ができれば、恐らく、後の人生を平和で幸せに送ることができると考えていますので、

引き続き生徒と一緒に意味や方法を考え実践していきたいと思います。 

 

 

◉副校長先生 挨拶（四ツ目理恵 副校長） 
日頃より、本校の教育活動にご尽力を賜り、感謝の思いでいっぱいです。 

コロナが５類に移行し、２年目を迎えました。先ほど１学期の様子をまとめた動画を

見ていただきましたが、これまで失われていた学校行事も、ほぼコロナ過以前の活動に

戻りつつあります。しかしながら、止まっていた４年間は私たち教員にとっても、子ど

もたちにとっても大きく、なかなか以前のような動き方ができていないのも現実です。 

子どもたちには、今できる限りの様々な力を尽くして、健やかに、のびのびと成長を

していってほしいという願いのもと、教職員が一丸となって支援をしてまいります。 

今後も様々な場面でご協力をいただくこととなりますが、何卒よろしくお願いいたし

ます。 

 

 

 

◉議事 
（１）各係・役員会活動報告、活動予定 

   ●学校活動係 

    運動会の受付実施 

    意見交換会（7月）のお知らせを配布 

    給食試食会（9月）の案内配布、取り纏め 

   ●広報活動係 

    7月に教員紹介として広報誌を発行 

   ●地域活動係 

    酉の市パトロール（11/5、11/17、11/29）のボランティア募集、取り纏め 

中学生意見発表大会（12月）のボランティアを募集予定  

百人一首かるた大会（1月）のボランティアを募集予定    

   ●SDGs活動係 

    運動会でリユース品回収 

    リユース展示、在庫確認 

    （制服が変わったため1年生の制服の在庫はなく、2、3年生の制服はきれいな状

態のものが多い） 

   ●ガーデニング活動係 

    上期花壇の植替え（6月）実施 

    （今年は猛暑のため、タイマーでの散水時間を増やし、水道使用量が増えた） 

    下期花壇の植替えを予定（11月） 

   ●父親の会 

    運動会警備、花壇の植替えの手伝い 

    避難拠点開発訓練の協力（10月） 

酉の市のパトロール、花壇の植替えの手伝いを予定 
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   ●役員会 

    運動会の受付実施 

    年度初め総会（書面）実施 

    意見交換会出席 

    開二フェスティバル受付（10月） 

 

◉その他  
（１）練馬東部地区ＰＴＡネットワーク連合会の報告 

5月29日に、練馬東部地区8校（旭丘、開進第一、開進第二、開進第三、開進第

四、豊玉中、豊玉第二、中村）が集まり、意見交換会を行った。ＰＴＡの加入者、

加入率について情報共有を行った。各学校8～9割の加入率だった。今後加入率の低

下が予想され、今後の対応を考えなければならない。 

 （２）運動会後の報告 

    受付、警備はＰＴＡ役員、父親の会、ボランティアが中心となり行った。 

今年の運動会は、警備について例年とは違うものにした。自転車での来校を禁止

にし、入場する門を正門の１か所にした。そのため警備を正門に集中することが出

来た。また、受付テーブルを学年ごとにし、受付でリストバンドを渡し着用しても

らった。リストバンドが校庭内で、関係者、保護者の目印となり良かった。今年は

不審者が入ることがなかったので、不審者対策につながったと考える。 

来年も今年と同様に警備を行いたいと思う。 
 （３）役員の役割について（次期役員選出へ向けて） 

    次期役員人選係が10月1日以降、来年度役員選出に向けての案内を配布予定。年

内には来年度役員を決定したいと考えている。 

 

 

◎運営委員会開催予定日 

第三回運営委員会 1月22日（水）15時30分～ 


